

Afin de mener à bien ses missions, Idée Alsace s'appuie sur une équipe de 8 permanents structurée autour de 3 Pôles :

1. Pôle Réseau RSE

Nous accompagnons les entreprises adhérentes afin de les faire progresser vers des pratiques plus responsables via la formalisation et le pilotage de leur stratégie RSE. Au sein du réseau, nous favorisons également l'échange de bonnes pratiques et les rencontres entre adhérents via des partages d'expériences, des visites de sites et des événements sur des thématiques en lien avec les besoins des entreprises.

- Réalisation d'un diagnostic RSE complet (visite d'habilitation) pour chaque adhérent entreprise,
- Lancement des 3 premiers accompagnements semi-collectifs ISO 26000 en France avec 16 entreprises engagées,
- Plus de 50 entreprises accompagnées sur la réalisation du bilan carbone,
- En 2016, 10 événements partages d'expériences et/ou visites de sites exemplaires.

Idée Alsace bénéficie du soutien de l'ADEME pour les accompagnements ISO 26000 et bilan carbone.

2. Pôle Économie Circulaire

Nous aidons les territoires dans la structuration de leur projet d'économie circulaire en animant 4 projets dans le Grand Est, avec le soutien de l'ADEME et de la région Grand Est.

- Animation des démarches d'Ecologie Industrielle et Territoriale :
 - sur le port Autonome de Strasbourg depuis 2013 avec 22 entreprises impliquées dans le projet,
 - sur le pays Thur-Doller avec une vingtaine d'entreprises,
 - sur Mulhouse Alsace Agglomération (M2A) avec l'implication de 22 entreprises.
- Lancement de la démarche pionnière en Alsace d'Economie de la Fonctionnalité et de la Coopération (EFC) en mai 2016, avec 10 entreprises accompagnées.

3. Pôle Valorisation et communication

Nous promovons et diffusons les bonnes pratiques en terme d'économie responsable de nos adhérents :

- Organisation de 9 éditions des Trophées Idée Alsace, avec 38 prix décernés depuis 2007 (et 99 dossiers de candidature),
- Réalisation de 7 éditions du Forum dd, rdv annuel des acteurs régionaux du développement durable rassemblant plus 400 participants sur une journée,
- 1ère co-organisation du World Forum à Strasbourg le 11 octobre 2016 avec 900 participants,
- intégration et lancement de la plateforme Bipiz du Réseau Alliances.